

**FESTIVAL KEBUDAYAAN JEPANG  
KEMBALI DIGELAR DI LIPPO MALL PURI**

Jakarta, 8 Oktober 2016

Dalam rangka memperkenalkan kebudayaan Jepang kepada masyarakat Indonesia khususnya pengunjung mall, maka Lippo Mall Puri bekerjasama dengan Japan Foundation dan komunitas orang Jepang menyelenggarakan salah satu festival kebudayaan Jepang terbesar di Jakarta Barat bertajuk “**Puri Bunkasai**” yang berlangsung dari tanggal 30 September – 23 Oktober 2016 di Lippo Mall Puri, Puri Kembangan – Jakarta Barat.

Puncak acara dari rangkaian Puri Bunkasai adalah **Mikoshi Festival** dan **Wadaiko oleh Bonten** yang didatangkan langsung dari Jepang. Mikoshi Festival kali ini akan lebih meriah karena Lippo Mall Puri akan membawa 4 tandu Mikoshi dan 1 dashi yang diarak oleh lebih dari 260 peserta yang terdiri dari laki-laki, perempuan dan anak-anak di sepanjang Jl. Puri Harum yang akan diselenggarakan pada tanggal 8 dan 15 Oktober pukul 17.00 dan 19.00 WIB. Selain itu, Lippo Mall Puri akan mempersembahkan pertunjukan drum Jepang berukuran besar atau dikenal dengan Wadaiko yang dibawakan langsung oleh para pemain Jepang asli pada tanggal 8 dan 9 oktober pukul 14.00, 15.30 dan 18.00 WIB di atrium 1.

Berbagai pendukung acara yang berkaitan dengan kebudayaan Jepang juga turut memeriahkan Puri Bunkasai diantaranya adalah *fans meet and greet* dengan *cosplayer* internasional dari Taiwan yaitu Mon dan Ajo pada tanggal 16 Oktober 2016, terdapat pula perlombaan cosplay yang akan dinilai oleh para juri *cosplayer* Indonesia ternama seperti Punipun, Matcha Mei, Ryan Cyd, Echow dan Sora pada tanggal 22 Oktober 2016. Pertunjukan tradisional musik dan tarian Jepang seperti Samisen oleh Keisuke Ito, Koto, tarian Awa Odori dan Yosakoi oleh Hasuda Ai juga turut memeriahkan acara ini. Pengunjung juga dapat menikmati berbagai macam makanan dan minuman khas Jepang dalam acara Nippon Food Festival pada tanggal 14 – 16 Oktober 2016.

Afriany selaku *Pipeline Specialist Manager* Lippo Malls Indonesia menjelaskan “Acara ini diselenggarakan kembali di Lippo Mall Puri karena melihat antusias pengunjung yang bagus pada saat penyelenggaraan Puri Bunkasai pertama di tahun lalu, sehingga Puri Bunkasai ini akan menjadi salah satu *signature event* Lippo Mall Puri di setiap tahunnya”

Afriany juga menambahkan “Acara Puri Bunkasai ini diselenggarakan dengan tujuan untuk memberikan pengetahuan dan hiburan mengenai berbagai kebudayaan Jepang mulai dari tari-tarian, musik sampai ke makanan khas Jepang untuk masyarakat Indonesia khususnya pengunjung Lippo Mall Puri”

Selama periode Puri Bunkasai, Lippo Mall Puri juga membuat program yang sangat menarik yaitu Fukubukuro dengan total hadiah sampai Rp 310,000,000. Pengunjung hanya tinggal membeli kupon Fukubukuro seharga Rp 100,000 dan Lippo Mall Puri menjamin setiap peserta akan mendapatkan *voucher* dan produk minimal tiga kali lipat dari harga kupon sekaligus mendapatkan kesempatan untuk memperoleh berbagai hadiah utama menarik sampai dengan Rp 10,000,000. Selain itu, setiap pengunjung yang berbelanja minimum Rp 750,000 bisa mendapatkan eksklusif dompet koin Jepang dan berkesempatan foto menggunakan yukata di area *Japan Photo Booth*.

Lippo Mall Puri, merupakan pusat belanja premium dari PT. Lippo Malls Indonesia dengan 5 lantai, memiliki *anchor tenant* antara lain Parkson Department Store, Sogo Department Store, Hypermart, Matahari Department Store, Food Avenue, Electronic City, Best Denki, Fitness First, Cinema XXI dan banyak lagi outlet nasional sampai bertaraf internasional seperti Zara, Pull & Bear, Berskha, Marks & Spencer dan masih banyak lainnya.

PT. Lippo Malls Indonesia akan terus menambah jumlah mal yang dikelolanya hingga mencapai 120 mal dalam kurun waktu lima tahun ke depan dengan jangkauan 51 kota dan kabupaten di Indonesia, yang meliputi pembangunan mal baru di kota-kota di Indonesia Timur antara lain Manado, Bitung, Amurang, Kawangkoan, Makassar Bau-bau, Ambon, Ternate, Kupang, Labuan Bajo dan lain-lain. Saat ini PT. Lippo Malls Indonesia juga tengah mempersiapkan berbagai proyek di berbagai kota di Indonesia Barat antara lain kota Medan, Palembang, Lubuk Linggau, Padang, Pontianak dan lain-lain.

**Untuk keterangan lebih lanjut, dapat menghubungi:**

**Afriany: 0813 15979136/ afriany.afriany@lippomalls.com**